

Erzbischof zu Besuch im St. Anna Stift

Von Sabine Polster

27. Mai 2020, 10:40



Altstadt. Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki besuchte am Dienstag das Altenzentrum St. Anna-Stift in der Düsseldorfer Altstadt. Henric Peeters, Vorstandsvorsitzender des Caritasverband Düsseldorf, lud Kardinal Woelki zu einem Besuch in die Pflegeeinrichtung ein. Der Erzbischof hielt im Rahmen seines Besuches einen Wortgottesdienst für die 99 Bewohnerinnen und Bewohner des St. Anna-Stifts.

Zu seiner Zeit als Weihbischof war Kardinal Woelki bereits im August 2010 im Altenzentrum St. Anna-Stift, um die Ordensschwestern des Caritasverband Düsseldorf zu visitieren und gemeinsam mit ihnen eine Messe in der Einrichtung zu feiern. Der Wortgottesdienst mit dem Erzbischof war die erste Predigt, die seit Beginn der Kontaktbeschränkungen für die Bewohnerinnen und Bewohner im Altenzentrum St. Anna-Stift stattfand. Eine Ordensschwester des Caritasverband Düsseldorf ermöglichte, während der Besuchsverbote, weiterhin die seelsorgliche Begleitung für die Senioren in der Einrichtung. Die Bewohnerinnen und Bewohner konnten den Wortgottesdienst von ihren Fenstern und vom Balkon aus bei schönem Wetter verfolgen und freuten sich sehr über den Besuch des Kardinals. Kardinal Woelki betonte in seiner

Predigt insbesondere die Relevanz von Nähe und Kontakt zu Senioren und schenkte den Bewohnerinnen und Bewohnern mit seinen Worten Mut. „Es ist schön, dass es Sie gibt und dass Sie hier in diesem Haus eine Heimat haben“, beendete der Kölner Erzbischof seine Ansprache an die Stiftsbewohner. Stefan Boja, Bewohner im Altenzentrum St. Anna-Stift, sagte begeistert: „Mir bedeutet es sehr viel, dass sich der Erzbischof extra Zeit für uns genommen hat. Das ist ein einmaliges Erlebnis, das können Sie mir glauben!“